



## Wandern

Hahnenbach, den 18.06.2017

Wanderfreunde  
seit 1964 ...  
TV - Hahnenbach

# „24 Stunden von Rheinland-Pfalz“

Nach dem großen Erfolg der ersten vier Wanderungen in 2013, 2014, 2015 und 2016 ging die Benefizwanderung in die fünfte Runde. Vom 17.-18. Juni 2017 starteten 444 Wanderfreunde am Start- und Zielort Hennweiler.

72 Kilometer bergauf und bergab im wunderschönen Hunsrück und Naheland.

- **Einmal rund um die Uhr auf Tour.** Bei der Benefizwanderung „24 Stunden von Rheinland-Pfalz“ konnten „Menschen wie Du und ich“ gefahrlos bis an ihr Limit gehen. Geübte Sportler sollen sich ebenso angesprochen fühlen wie sportliche Laien, die einmal über sich hinauswachsen wollen.
- **Wandern für einen guten Zweck.** Mit dem Spendenerlös der Veranstaltung werden Projekte für Kinder in Not direkt in unserer Region unterstützt.



Matthias Vier vom TV Hahnenbach schaffte es in diesem Jahr erstmals, nach vier Versuchen an sein Limit zu gehen. Nach 24 Stunden hatte er die 72 Kilometer, als 1. Hahnenbacher TVH-ler, absolviert.